

“SIEMPRE HAY UNA HISTORIA QUE CONTAR”

Jessica Arroniz Tenorio

Mi punto de partida es...

Cuando te preguntas en qué lugar de tu historia te encuentras, piensas en toda tu vida, y si la divido por etapas, ésta la llamo la del fracaso.

Todo lo que tengo ahora es el resultado de decisiones mal tomadas, esperaba ahora encontrarme en otro lado, en otro lugar, con otra gente y ha sido todo lo contrario, me encuentro viviendo una y otra vez las mismas situaciones, repitiendo una y otra vez la misma historia. Este ha sido mi resultado adverso, algo que me tiene furiosa, agotada e indiferente. Nadie puede ser tan tonta de seguir eligiendo las mismas sentencias, nadie podría ser más estúpida que yo, de no poder curar esta agonía, no encuentro la solución. Pienso, como y duermo, pienso vuelvo a comer, duermo sin llegar a ningún lado, estoy ahí en un estanque, totalmente paralizada.

La historia de tu nombre.

Como podemos asumirnos en un nombre que otros también tienen, como podemos sentirnos únicos con él. El interés por saber que significaba mi nombre vino con un profesor de francés que en clase nos preguntaba que significa nuestro nombre. Hasta ese momento jamás me interese en ello, sólo sabía que no me gustaba, que era poco original y que si yo hubiera sido mis padres hubiera elegido otro.

Cuando ese maestro me preguntó, sólo le dije que pensaba que era de origen estadounidense, me miro y me dijo: No, es francés, mi cara ante esa respuesta me llevo por primera vez a repasar la historia de mi nombre, porqué mis padres lo habían elegido. Tengo que decir que esa historia es graciosa, ya que cuando me la conto mi madre, me la imaginé en la cama, embarazada, comiendo una paleta como

una niña chiquita y viendo un programa de la mujer araña... ni siquiera sabía que existía la mujer araña y mucho menos que su nombre era justo el de Jessica, Drew y que por ello mi mamá imaginaria a su segundo hijo con ese nombre. Sí, mi mamá decidió ponerme Jessica por esa razón.

Leí en algún lugar que Jessica fue el nombre más popular durante la década de 1980 a 1990 por lo tanto de los más usados, inclusive mi vecina se llamaba igual que yo, teníamos la misma edad, en la escuela era lo mismo... como podría gustarme un nombre que otros también tenían, me la pasaba pensando que debería de llamarme de otra manera.

Con el transcurso del tiempo supongo que me resigné a la idea de que ese sería mi nombre de por vida. Al morir mi mamá la tortura de tener este nombre se acabó, después de un tiempo lo acepté como mío de hecho pensaba que junto a mi apellido le daba mucha fuerza. Y bueno saber que la persona que más te amo, te veía con ese nombre, empiezas a quererlo como tuyo...

En mi búsqueda por saber que significa, he encontrado varios orígenes, el más universal, es el que dice que es de origen Esloveno, para ser más exacta, de Europa del Norte que significa hija de Dios. Lo cual es perfecto para mí, ya que creo profundamente de que un Dios existe y que nos observa.

Además saber también que tiene diferentes variantes como Jésica, Yésica, Yéssica, Yésika y claro no podían faltar los apodos como Jes, Jess, Jesi, Jessi, Jesie y claro mi favorito Jessy.

Y no sólo esto, además es un nombre bíblico ya que se menciona brevemente dentro de los personajes en el libro de Génesis que es así: Iskah (del hebreo Yiskák

que se traduce en inglés antiguo como Jeska. Y que en español significa previsión o mejor dicho la capacidad de ver el potencial en el futuro, ser una clarividente. Claro que no lo soy, pero si me considero una previsoras.

Y bueno cuando sabes que Shakespeare que es uno de los mejores escritores del mundo, selecciono tu nombre para unos de sus personajes, en su obra The Merchant of Venice, deja de parecer algo terrible tenerlo y comienzas a portarlo con más orgullo.

De hecho ahora, me gusta mucho, y me gusta ponerlo y decirlo, cada vez que lo veo o que lo escribo ya no me parece ajeno a mi, todo lo contrario, lo quiero pero no como un juguete, sino como quieres a tu pasaporte, que te identifica como un ser único, si un número más, pero un número único.

Jessica, por que no soy igual a las otras, aunque muchas se llamen igual, el sonido es diferente. Inclusive si hay otras Jessica's, sabes cuando te llaman a ti, sabes cuando eres esa Jessica.

Algún día me gustaría verlo reflejado en algo importante, algo en lo que pueda trascender más allá de la familia o de tus conocidos, que tal vez pueda quedar en un pedazo de historia, de papel, de pintura, algo que se convierta legendario. Porque aunque ahora no lo soy tal vez en algún momento eso cambie y me gustaría que alguien lo recordara, que alguien que lo encuentre, diga, me parece genial llamarse de esta manera y deseara llamarse así, pero con la conciencia de que Jessica Arroniz sólo habrá una, como lo es esta super héroe: Jessica Drew, alias la mujer araña. Y saber que todo fue su culpa.

Tu imagen.

Una de las cosas más difíciles que he tenido que hacer, es hablar de mi... normalmente hablo de mis interés y de lo que me gusta, de lo que deseo o me gustaría hacer. Si soy sincera conmigo tendría que decir que soy muy dura conmigo misma. Tanto que creo que me autocastigo con el pensamiento, supongo que es un rasgo familiar que me tiene atada, aún busco resolverlo pero no tengo la respuesta. Esto me ha llevado a buscar en la lectura algunas respuestas o algún curso de autoconocimiento para conocerme, he podido confirmar lo temerosa que soy, llena de dudas, siempre pensando en todo lo malo que puede sucederme, lo que me paraliza, puedo sentir temor fácilmente, puedo sentirme atacada al ser expuesta. (Creo que encontré la respuesta a lo difícil que representa escribir de mi...)

A veces me siento perseguida e incapaz de actuar y valerme por mi misma, me rindo muy fácilmente. Se que puedo ser agresiva, orgullosa e incluso indiferente. Se que el estado en el que vivo la mayor parte del tiempo es el de la melancolía, sería mentira decir que no extraño una parte de mi pasado, siempre estoy añorando... Debería aprender a correr riesgos y tomar decisiones tal vez eso haga que pueda tener confianza en mi.

Debería de volver a soñar, pero debería de sentirlo así como en la juventud adolescente que se puede sentir el sueño vibrar en ti. Ese motor que te permite levantarte, aprender, socializar... a decir verdad hace tiempo que ese sentir no pasa por aquí.

Debería darme la oportunidad de volver amar no sólo a un hombre, sino también a las demás personas, a mi familia, pero es difícil cuando te sientes desilusionado del comportamiento de los demás.

Debería aprender a perdonar y olvidar, pero eso es imposible, aún se siente dolor en las cicatrices.

Y todo esto me hace sentir culpable, pero todo esto podría describir a una mala persona. Pero no lo soy, al final solo soy un humano que aún le quedan ciertos pruebas por superar, algunos deseos propios que me gustaría lograr. Se que soy comprometida, responsable, valiosa. No me considero una mujer bella, sobretodo por mi peso, pero eso no me quita el sueño; amo comer de todo y en especial el chocolate negro, nunca he podido explicar el placer que siento al comer y llenar mi boca de ese sabor.

Una de las cosas que me hace sentir feliz, es la comunicación que tengo con los animales en especial con los perros, tal vez sin el mío mi vida no sería la misma.

Espero en algún momento poder superar todas éstas cosas que me tienen sumergida en una profunda tristeza, y no porque busque la felicidad, por que esa aparece y desaparece. Sino para dejar de rendirme con mucha facilidad y en algún momento vivir aquellas experiencias que siento que faltan por vivir. Analizando un poco es muy gracioso saber que no temo a morir pero si temo a todo lo demás.

Quiero terminar con esto de F.Nietzsche; que decía: todo el que confíe lo que sufre en el papel se convierte en un autor melancólico... y sí, es un título que me gustaría portar.

La resurrección.

Una de las cosas que suelo hacer es llevar conmigo un pequeño libro de notas que me permite en cualquier momento escribir alguna frase que veo, leo o bien escucho. Es un pequeño tesoro que de vez en cuando leo para recordar, retroalimentar mi ser interior y revivir recuerdos... Creo que existen frases o pensamientos, para la vida, para aquellos días de fiesta, para un amor, o para un ser querido...

Hace un par de años me encontraba en una Institución de Lengua francesa, en el pasillo que me llevaba al salón había grandes paredes que tenían expuestas frases de autores mexicanos como Alfonso Reyes o de Octavio Paz, pero hubo una en particular que toco mi ser interior, tanto que mi piel se puso chinita, la frase dice así: *Un artista sabe que no hay belleza sin forma, pero también que la forma de la belleza depende del ideal de una cultura. El artista trasciende, parcial y momentáneamente, el dilema, añadiendo un factor: no hay belleza sin mirada. Es natural que un artista privilegie a la mirada. Pero un gran artista no invita no sólo a mirar sino a imaginar.* De Carlos Fuentes.

Sabía que existía este autor, jamás imagine que entre sus libros pudiese escribir sobre esto ya que lo considero un intelectual político y no de arte. Pero esta frase me hizo sentir, ¿qué?, el recuerdo de porque estudie una carrera que tienes aspectos estéticos, más que la parte industrial que es un dolor de cabeza, me parece que el diseño en general es creado por artistas que invitan a imaginar un mejor estilo de vida estético, y esto me hace sentir feliz porque siento que pertenezco a este grupo de personas, aunque no he creado algo trascendente. Supongo que debo poner más atención para trabajar en algo que comience a llenarme.

Es parte de la vida intentar una y otra vez hasta encontrar tu lugar... me considero una persona nostálgica, melancólica y romántica, siempre me encuentro añorando el pasado o deseando algo que quiero, será una forma de vivir...

En una ocasión me encontré una línea que dice así: *No permitas que mi muerte se convierta en una marca en tu vida*. No recuerdo dónde la vi, pero a leerla es como si alguien la hubiera escrito para mí, o más bien como si mi madre la hubiera escrito para mí... casi, me saca el corazón... hace poco un amigo me dijo que tal vez no has superado la muerte de tu mamá ya ha pasado mucho tiempo ¿no crees?... Creo que tiene razón...pero como puedo superarlo, no voy hablar por los demás pero esto es un dolor personal que todavía siento y no por ella, es por mí, es mi dolor. Se que dónde quiera que está, ella está bien, soy yo, la que no estoy bien, todavía lloro por este sentimiento de soledad y pérdida. Y la mayoría de las frases que recoleto tienen que ver en su mayoría con esta historia, con sobrevivir ... con perdonar y encontrar...

Miro mi libro de notas y frases, me parece difícil compartir ya que en este momento carece de sentido, habiendo tal vez cosas más importantes que suceden en este mundo.

Esta frase escrita por el Dr. Alfonso Ruiz que dice: *No es lo que te sucede, sino lo que haces con lo que te sucede, lo que determina tu desarrollo de conciencia de vida*. Me hace pensar en cada una de las cosas que he hecho. Buenas o malas han sido mis decisiones, pero en mi conciencia no sé si tiene algún sentido, no sé como describir,... uno de mis libros favoritos escrito por Eric G. Wilson que se llama: *Contra la felicidad en defensa de la melancolía*, en este libro el autor describe una serie de anécdotas de diversos artistas de una manera que me siento tan exactamente identificada con todo ello, a como me siento y porque no es tan malo.

Pero no quiero poner triste a nadie o hacer sentir que estoy perdida porque a veces justo en ese estado de soledad es donde puedo abrazar mi mundo interior e ignorar el exterior... hay una frase de este libro con la que me gustaría terminar ya que me describe perfectamente: *... he intentado huir de la tristeza, he procurado escapar por todos los medios posibles del peso, de la fatiga, de las preocupaciones... la vida, en cualquiera de sus formas, es terrible e irremediabilmente dura...*

Cómo me veo.

Como me veo, cuando me hice esta pregunta, no pude dejar de pensar en mi pasado, mi presente y mi futuro. Es como si en este momento me preguntaran que música es tu favorita, o tu postre favorito... porque la respuesta siempre es diferente. Tal vez cambia por lo que quiero en ese momento, o por el humor con el que te sientes. Hay días que simplemente te sientes incomoda u otros que estas perfectamente amoldada.

Jamás he creído que la belleza física sea la más importante, pero he visto muchas veces la discriminación solo por un concepto social que se tiene de ello: que si eres alta, delgada, de ojos claros, sin vello... una visión bastante irreal a la que todas las mujeres estamos expuestas.

La comparación, en nosotras es importante que si tú eres más morena, o con más curvas, tal vez te caería bien arreglarte y pintarte... ¿Qué significa esto? La mayoría de las mujeres no se si se preguntan, si esto tiene sentido. No creo que este mal, sólo que en lo personal, no me siento cómoda impresionando así a las demás personas, exhibiendo parte de nuestro cuerpo para ser tomadas en cuenta.

Me siento bien mostrándome a mi misma con mi comodidad, no me considero fea, tampoco me considero la belleza... aunque acepto que es si estoy gorda, mi cuerpo no es lo mejor de mí, lo he trabajado muy poco y casi siempre de la manera que a mí me gusta, nadando o caminando, porque he intentado otras opciones como ir al gym, hacer remo o spinning o fútbol, que es de lo más aburrido que he hecho... Siendo sincera si me gusta cubrirlo... muy pocas lo miro, porque siento que lo he descuidado mucho, lo he abandonado y claro el pide mucha atención.

Algunas veces suelo mimarlo, y de verdad que me gustaría tener más tiempo para el pero a veces ponemos las circunstancias y los problemas en primer lugar.... También hay una gran diferencia de ayer a hoy, el va cambiando, en nuestra niñez es de un modo, y cuando llega a la pubertad es de otro..., y a los 20's de nuevo cambia y en cada década... va teniendo su evolución y es increíble todo su proceso... todo lo que va sucediendo... en esta transformación.

Hoy al mío lo veo débil, como si mi mente lo arrastrara por los acontecimientos... he sido dura con el, no lo dejo llorar, no lo dejo sentir, simplemente le pido que siga adelante con serenidad, quizá con apatía, sin grandes sobresaltos y sin grandes ilusiones.

Tus mapas.

OBJETO. ¿Qué es un objeto? Está pregunta me ha dado vueltas en mi cabeza, estás semanas. ¿Qué es? Una cosa material, si. Pero porque es tan importante.... Una de las primeras cosas que hice para entender fue mirar alrededor de mi habitación; cada una de las cosas que hay ahí , desde la cama, el buro, la silla, los libros, las fotos, la ropa, los diarios, los colores, las acuarelas, las cajitas donde

guardo mis tesoros, mi música, hasta mi laptop... cada uno puedo percibirlo con mis sentidos, existen para mi, cada uno tiene una historia diferente, desde la manera en que llegaron a mi hasta la forma en que me hacen mirar mi pasado, mi presente y mi futuro. ¿Qué es lo que tienen en común todos ellos?: YO.

Se han vuelto cosas animadas, tienen su estado y su comportamiento, cada una pasa el tiempo conmigo, en especial cuando las limpio, ordeno, las estudio... al mismo tiempo las contemplo, no puedo soltarlas solo así, porque simplemente me gustan. Quisiera tener una varita mágica, para que cada vez que tengo salir de viaje pudiera llevarme todo en una bolsa, como el personaje de Hermione Granger en la película de Harry Potter; ya que el sentimiento de elegir que debo de llevar, me estresa de una manera espantosa, es como si te preguntaran a quien amas más, si a tu papá o a tu mamá.

Además los tengo ordenados por etapas de vida... por ejemplo una colcha... tiene una historia y quiero que siga ahí arropando mis sueños, no importa que tenga hoyos, o que tenga 18 años conmigo, yo la quiero así, o tal vez un libro que habla de la moda, sólo porque tiene historias de personas que admiro, o un simple pimientero y salero en forma de hipopótamos blancos pequeños en el que pienso su lugar es en la cocina pero no, tu los tienes en tu habitación..., pero me gustan tanto que los tengo a lado de la última foto de mamá, a lado de mi cama..., así que antes de dormir los puedo mirar una última vez en el día, o una piedra que te recuerda aquella obra que se llama *A vivir...* O aquellas joyas que no tienen valor económico, pero que he decidido guardar como un objeto muy valioso.... O tal vez porque el tema del diseño y estética me interesa...

Pero qué pasaría si tuviera que elegir sólo uno, simplemente no podría, sería como quitarme un pedazo de mi, de mi historia... y sí lo he hecho, justo cuando quiero

olvidar algo, quitarlo de mi vida.... Pero todos los objetos que existen y son parte de mi, ocupan ese sentido de pertenencia, algo que no te hace sentir tan vacía, que te hacen compañía y a los que les impregnas una parte de ti, de quien fuiste, o de cómo te gustaría ser, estar o vivir.

Pensando en la pérdida, que simplemente por x o y razón, estos tuvieran que irse de mi lado, supongo que no moriré, pero si me gustaría que quedara uno de mis libros de notas y algún lápiz, plumón o color y se convertiría en un tesoro en donde puedo continuar escribiendo o dibujando o simplemente teniendo y claro algo de mi música.

Tus rocas.

No cabe duda, una palabra tiene todo para hacerte una mejor persona o simplemente destruirte, pero también depende mucho de quien proviene o la manera en que llega a ti. Otra manera, es solo un intercambio de información. Me gusta pensar la definición de palabra de una manera más romántica; el fragmento funcional de una expresión... Hay palabras que te llenan de emoción, otras que te hacen sentir contenta, otras que simplemente te desmoronan.

Tengo que decir que tengo mis palabras favoritas, tal vez por lo que significan; como la palabra amor, está palabra debe usarse de una manera responsable, ya que lo que significa es muy poderoso, enmarca muchas emociones y hechos. He tenido la oportunidad de oírla, principalmente de mi mamá, ella si que sabía como decirlo, inclusive escribirlo. La he escuchado de otras personas, algunas veces dirigida a mi, pero me parece a veces un tanto falso, siento como si esas personas supieran lo importante que es para mi, y me lo dijeran para hacerme sentirme mejor, pero

tengo que decir que la mayoría de las veces no la siento real, inclusive la he sentido falsa.

Otras de las palabras que tengo que mencionar es la palabra confianza, esta palabra para mi es como una unión, a veces no necesitas mencionarla para saber que la estas usando, puede ser un arma de doble filo ya que la mayoría de las personas suelen traicionar, el significado de la misma. Para mi representa muchas cosas entre ellas la responsabilidad y respeto. Es por ello que cuando alguien la usa conmigo, yo suelo ser leal y respetuosa en todos los sentidos.

La palabra libertad, me parece importante, pero confusa, supongo que para cada persona es diferente, y se aplica diferente. Yo soy defensora de la libertad de mis pensamientos, de hecho suelo perderme en ellos, pero en la vida real es diferente, la libertad está atada algunas veces a los que puedes hacer, más de lo que quieres hacer, así que tiene dos significados el positivo y el negativo.

La palabra Dios, representa para mi la esperanza en muchos sentidos, lo oportunidad de que la vida no sólo se termina, sino que puede continuar de una manera distinta, además de que es un refugio.

No puedo dejar de pensar que la palabra historia, para mi significa conocimientos, es algo de lo cual me gustaría ser experta, me parece muy interesante y me produce mucha curiosidad.

Hay una palabra un tanto grosera, pero es de esas palabras que me gusta usar: cabrón, es muy interesante saber que tiene tantos significados para las personas que la usan, pero lo que más me gusta es que sea un concepto de perverso...

La siguiente palabra, creo una gran herida en mi, cuando me la dijo un ser querido, creo que esta palabra me ha hecho sentirme derrumbada en mucho de los sentidos, inclusive poco querida: odio. Me cuesta trabajo imaginar que alguien pueda usarla, aunque la empleo para cosas como odio hacer este trabajo o este proyecto.... Pero es lo contrario de la palabra amor, así que lo único que puede producir es todo lo negativo, desde la persona que lo dice, hasta la persona que la recibe.

Una de las experiencias que he vivido al estudiar nuevos idiomas, es el conocer nuevas palabras, algunas son mis favoritas como Domingo (Dimanche) en francés, de hecho es mi palabra favorita, solo por el sonido que tiene. O el número 40 que en francés se escribe quarante y la pronunciación es kagont, que si la piensas un poco en español, me hace reírme muchísimo, o en ingles estas palabras en conjunto: give me strength que significa en español denme fuerza o como mi última adquisición la palabra Serendipity que significa accidente fortuito...

Hay muchas palabras que pueden llegarnos a nuestro ser, y que nos afectan de manera positiva o negativa, que nos impulsan, que nos hacen felices, pero son más fuertes en conjunto, o con una frase. Hay días que tan solo un hola te puede llenar de felicidad.

Tu ofrenda.

A veces cuando escribimos de nosotros mismos, es mucho más fácil decir todo lo malo que somos o que hemos hecho. Pero también es importante aprender a reconocerse y venerarse a sí mismo, ser nuestro auto- soporte, nuestro auto- pilar. Cabe mencionar que no es fácil aplaudirse, pero es grandioso ofrendarse a si mismos ¿Quién no lo ha hecho? En algún momento, regalarse unas flores, por

aquello que hiciste, que te reconoces o por que simplemente quieres algo especial de ti para ti. Si tengo que reconocerte algo, cualquier cosa, la primera de todas y de todo lo que he hecho, lo que más me ofrendo es haber sobrevivido a la pérdida de un ser querido, ya que pensé que no lo lograría, pensé que moriría con el tiempo, a veces aún lo pienso, pero al hacer el conteo de los 5,867 días (16 años con 27 días), me doy cuenta que ya he vivido más de lo que viví con ella... ¡O por Dios! me digo, lo hice, sobreviví; y esto no quiere decir que no la necesite, sólo que aprendí a vivir con lo que tengo ahora y eso es valioso para mi.

He aprendido a salir adelante, con todo y el dolor o dificultades que pueda haber, lo hice, y aquí estoy cada día intentando realizar mis sueños, intentando levantarme, a veces escuchando, otras con oídos sordos, otras con la derrota por delante y algunas otras pero mejores con la victoria de mi lado.

Sin duda, otra de las cosas que me hace sentirme orgullosa de mi, es saber que en realidad no puedo ser remplazada así como así y no quiero pecar de egocentrismo, pero he aprendido de mi que tengo una manera de ser y hacer las cosas, que pocos comprenden, pero que muchos valoran, así que trato de verlo como un punto a mi favor; me agrada sentirme así... irremplazable, en muchos aspectos desde el laboral hasta el familiar. Además me gusta ayudar a los demás, en algún punto de forma importante, impresionando... pero esto lo hago más por mi, para valorar mis capacidades, y por qué no hacerlo, creo todos demos hacerlo y mirar que hemos llegado lejos, que hemos crecido y construido algo que nos gusta, pero sobretodo con todo esto podemos ofrecer a los demás algo bueno, algo que pueda importar a las vidas de algunas personas.

En este mundo es mucho más fácil y válido reconocerse con cosas materiales, con cosas que podemos tocar o darnos, como una sesión de spa, para consentirse o un

auto nuevo o un viaje que nos llenan vacíos... pero finalmente sabemos que lo material no es lo más importante, pero si ayuda a mucho.

Tengo que decir que me complazco de manera fácil, a veces sólo con un buen libro o con tiempo libre que me permite hacer cosas que realmente disfruto mucho, como estar con mi mascota, o nadar, o pintar o tener la oportunidad de seguir aprendiendo, pero en algún momento me gustaría continuar aportando algo de todo lo que estoy aprendiendo, aún no se como pero me gustaría tener la satisfacción de ofrendarme dando algo más a los demás, como lo hacen algunos padres con el amor a su familia y a sus hijos... me gusta pensar que podría algo más grande que sólo a mi familia.. ¡por qué no!

Tu espíritu.

Elijo creer

En cualquier cultura desde que un niño o niña nace, son acogidos en la educación de la religión, te envuelven y te enseñan creencias. Y cuando tienes conciencia te preguntas, si es real, o si es una ilusión ¿Qué hay de cierto en ello? En los personal me ha llevado bastante tiempo, creer en un ser supremo, ya que existen tantas religiones usadas a conveniencia de la sociedad para intentar establecer en un orden...

Recuerdo mi niñez y mi creencia basada en la religión católica, y como buena católica mexicana, la virgen de Guadalupe representaba para mí, mi ser supremo. Era devota de ella, mi ejemplo a seguir y en segundo término tenía a Dios. Pero todo era influenciado por la iglesia, pero en especial por lo que mi madre me inculcaba.

Mi padre no era creyente, solo una vez lo recuerdo orando en una iglesia, sólo una vez, no se porque tengo esa imagen en mi mente, supongo que era algo fuerte de ver; por que siempre que yo le preguntaba, ¿crees en Dios?, me miraba, y de me decía que no. Había tanta contradicción en sus ojos. O era yo la que no podía creer lo que me estaba diciendo.

Hay tantas cosas que cambiaron cuando mi mamá murió, de hecho en cada historia que cuento, este tema aparece una y otra vez, pero es un suceso que marco mi existencia, mi vida, inclusive en este tema, porque así como así deje de creer en el ser supremo, deje de tener fe, es como si hubiera pasado un periodo de eterna oscuridad que ocasionalmente ve la luz. De hecho no he encontrado el lado positivo a todo esto.

Después de un largo periodo, sin creer en nada, un día así como así, me tope de nuevo con el tema del ser supremo. Y de nuevo a mi mente entro como en cierta conciencia entre creer o sentirse vacío. Apareció de nuevo, en forma de libro, si así es, una de mi tías me regalo una pequeña Biblia en la que escribió una pequeña nota ... *en el encontrarás todas las respuestas a tu corazón*. Efectivamente leer esa frase llego directo a mi corazón y claro a mis emociones, la piel se me erizo. Me preguntaba que significado tenía todo esto, después de tanto tiempo en el que no creía en nada, porque sentía esa necesidad de creer que existía algo superior a todo, porque era importante.

Posteriormente de tanto reflexionar, supongo que a nadie le gusta sentirse solo o vacío, pero en el fondo sentía certidumbre. Entonces comencé a observar a el mundo, como se movía, como es, investigue, leí la biblia y también a otros autores, filósofos y escritores y sin duda creo que hay algo que organiza y que crea toda está energía. Entonces volví a creer, pero de manera diferente, fue como abrir un nuevo

horizonte. Además que entre tanta soledad y abandono, me ocurrían pequeños milagros, como el de encontrarte trecientos pesos cuando no tienes ni un peso en la bolsa para ir a la escuela, o que una amiga pensó en ti y te trajo el desayuno porque sabía que no habías desayunado. Pero entre tantas cosas se encontraba la cuestión de la muerte, supongo que la mayoría de las personas sentimos miedo a morir, y que esto de alguna manera confirma nuestra existencia del alma y la cuestión de a dónde vas después de haber estado en este mundo.

Recuerdo haber leído en algún libro acerca de la presencia de Dios, y que mencionaba que él era infinito y que describirlo como femenino o masculino no es más que una convicción humana. También creo que está mal que el hombre solo se aferra de una manera obstinada a la realidad material, el aquí y el ahora. No es lo único que se tiene, se tiene todo, desde el pasado, el ahora y el futuro; también las emociones y los sentimientos son importantes.

En mi caso he elegido sumergirme más profundamente, que quiero decir con esto, que creo y quiero creer en el amor, para mi Dios representa eso, lo siento y no se si es una virtud, pero yo no puedo acostumbrarme a la ausencia de lo sagrado. Así que el amor es una manera de experimentar a ese ser supremo en mi vida. Es como ir más allá de los sueños o deseos de este mundo, es ir más allá de las ataduras materiales. Y es ahí cuando dejo de sentir miedo a morir. Sé que este contacto puede ser desconcertante, porque no tiene raíces en el mundo material. Pero sé que es real. Así que elijo creer.